

Otoño caliente

Edita: Ilustre Ayuntamiento de La Solana
Director: Paulino Sánchez
Redactor-jefe: Aurelio Maroto
Redacción: Gabriel Jaime, Isaac Posadas
Colaboradores en este número: Catherine Díaz del Olmo

Distribución gratuita
7.700 ejemplares

Redacción y Administración
c/ Sagrario, 1
13240 La Solana
926631517 / 926633038
www.lasolana.es
radio_horizonte@hotmail.com

Realización
Ediciones Soubriet
Doña Crisanta, 47
13700 Tomelloso
926505576 / 926506353
ediciones@soubriet.com

Cierre de edición de este número: 9 de septiembre 2012
Depósito legal:
CR. 1226/1990



A LA HORA DE REDACTAR estas líneas estamos en la recta final de un verano que ha sido caliente en lo climatológico. Las elevadas temperaturas nos han acompañado a lo largo de la mayor parte de los días estivales que, por otra parte, han estado carentes de tormentas veraniegas que proporcionan un alivio térmico.

Con septiembre llega el nuevo curso en todos los ámbitos, tras un agosto en el que parece que se ha ralentizado todo lo relacionado con la crisis, aunque no quiere decir que no estuviera presente en conversaciones y medios de comunicación.

Ahora afrontamos lo que parece será un *otoño caliente*, no sabemos si en lo climatológico, pero lo que sí parece que está asegurado es que contaremos con una estación movida en muchos sectores.

Los datos del paro en el mes de agosto han vuelto a dejarnos unas cifras al alza, con lo de preocupante que esa situación tiene para muchas familias. Por otro lado, como señalamos en la portada, sectores como los de comerciantes, transportistas, albañiles, mecánicos, carniceros, industriales y autónomos notan la crisis que parece interminable.

Y aunque el verano parece que ha

sido un paréntesis, no lo ha sido tanto, porque las fuerzas políticas, tanto a nivel nacional como local, no han parado en su faceta de movilización. El PSOE lo ha hecho a través de encuentros con la prensa, mientras que IU ha salido a la calle para recoger firmas contra los recortes y pedir un referéndum para que la ciudadanía opine sobre los mismos.

Por su parte el PP defiende que la única solución para salir adelante eran esos recortes, debido a la situación en la que se han encontrado las administraciones que han comenzado a gobernar y, en el plano local, destacan que la Junta de Castilla-La Mancha ha comenzado a enviar el dinero que tanto se ha reivindicado a lo largo de los últimos meses.

Lo que parece claro es que los próximos meses van a ser de conflictividad en lo social y lo político, según anuncian sindicatos y otros colectivos, a la espera de una recuperación económica que se desea desde todos los sectores, pero que no acaba de llegar y que supone un drama para muchas familias que, durante años, están día a día esperando la oportunidad de volver a tener una vida normal en la que el trabajo sea un capítulo más de su vida diaria.

SUMARIO

4 EL TEMA



La peor crisis del comercio solanero

6 HA SIDO NOTICIA

Las obras de la SAT La Serna avanzan

8 FERIA 2012

Una feria algo "extraña"
"Necesitamos dosis de optimismo"

12 HA SIDO NOTICIA

La escuela de Cruz Roja también nota la crisis
Eficiencia energética para dar empleo
Fiestas de barrios

18 SOCIEDAD

Vacaciones, sí, pero menos días
Futuros periodistas

19 VIDA MUNICIPAL

Sube el precio de las instalaciones deportivas

20 REPORTAJE

Padre Domingo: "He sufrido la malaria más de cien veces"

22 REPORTAJE



Eladio Reguillo,
de profesión inventor

26 POLÍTICA

27 AGRICULTURA

28 CULTURA



Asociación Santa Cecilia: envejecimiento activo

30 EL OBJETIVO DE GACETA

32 PALCO TAURINO

34 LA GACETA DEPORTIVA

La afición se reengancha al CF La Solana
El fútbol femenino sigue creciendo

38 CARTAS AL DIRECTOR

39 COLABORACIONES

Desde Francia, recuerdos de Feria

40 FOTOS DE ANTAÑO